

交通事故ゼロの願いをこめて、昭和六十四年に使用する「交通安全年間スローガン」が決まりました。三部門の最優秀作品（一面掲載）と総務庁長官賞、警察庁長官賞及び佳作は次のとおりです。このスローガンを行動に

昭和64年交通安全年間スローガン

- スピードとスリルに散らすなこの命
身についた ベルトとマナーで ゴーサイン
曲り角 人と車が かくれんぼ
ベルト締め スピードゆるめて 安全運転
曲がりかど かげに自転車 ミニバイク
待つたなし 事故は油断の積み重ね
◆歩行者・自転車利用者向け
赤ですよ 声かけ止める その勇気
年輪に 刻もう 安全 無事故の輪
身につけよう ルールとマナーは 家庭から
育てよう 止まるしつけと 待つ心
ペタル踏む マナーが光る 若い街
赤信号 渡るあなたに 子供の目
横断は ママの手にぎって 手をあげて
やつてます 無事故のしつけ わが家から
渡るまえ 止まるしつけを 子に孫に
手をあげて 渡る笑顔に 待つ笑顔
◆こどもからの募集
とびだすと 車がキキーと おこるんだ
まいにちの なれた道にも おとしあな
飛び出して 気づいた時には もうおそい
とびだすな どうろはきみの にわじやない
信号機 守ればみんなの ガードマン
急ぐとき いつも心は 赤信号
しんごう よくみてわたろう よいこども
青信号 よく見てわたれば 安全三倍
くるません ばくがとおるよ まつててね
ゆずり合い そのこころがけ じこふせぐ

今年は十月下旬に高冷地で雪が降るなど冬が早く来そうな気配です。中央自動車道でも、十月二十九日の夜、長坂インターから長野県方面寄りで降雪があり、凍結防止用の薬剤が散布されました。

前回、「ひと雪、三十件」というお話をしましたが、今回は雪道・凍結路での事故防止についてお願ひします。昨シーズンは、

○十二月六日夜、大月市花咲地内下り線でトラック、乗用車など十六台が衝突、十二人が重軽傷。

交通
教室

秋の全国交通安全運動は九月二十一日から三十日までの十日間実施され、本県では死亡事故抑止緊急対策と併せて行い、子供の交通事故安全広報、若年運転者交通安全運動が実施された。

安全メール作戦など地域特性に合わせた多彩な活動を展開しました。

も増加しましたが、運動直前の十日間と比べると件数、傷者はやゝ減少することができました。全事故では若者の事故が三七・七%と多く、県外者事故も目立っています。また、事故当事者のシートベルト着用が低調で、とくに夜間や閑散な道路での着用励行ものぞれます。運動期間を中心に行われた活動の一端を紹介し

地区だより

秋の交通安全運動

○三月二十一日昼、小淵沢町地内下り線でチエー
ン規制中に停止した乗用車に普通トラックが
追突して玉突きとなり、七台が衝突、一人が重
軽傷。

○急ブレーキを踏んだ。
などによるものです。
これで、お分りのよう
雪道では、スピードを落とす
して、車間距離を十分にと
りつ前をよく見て、前方
の障害物を早く発見し絶対
に急ブレーキを踏まないよ
うな慎重な運転をしてほ
うということです。

鳥沢地内下り線でマイクロバス、乗用車など九台が衝突四人が軽傷。

○二月二十七日早朝、小淵沢町地内下り線で、大型トラック五台が衝突、一人死亡、二人軽傷。

○降雪により路面が滑りやすいのに、スピードを出し過ぎていた。

○スパイクタイヤの効果を過大評価しすぎていた。

○車間距離をとつていなかった。

A black and white photograph showing a man in a uniform, possibly a police officer or traffic controller, standing next to a large billboard. The billboard displays a drawing of a dark-colored station wagon with the license plate "1234". The background shows a rural landscape with trees and utility poles. The man is wearing a cap and a light-colored jacket with stripes on the sleeves.

模擬バトカー（中沢澄置長）
（大月）
（小学生が交通安全を呼びかける）
白根町交通安全対策推進協議会
では、先に実施されたたゞ死亡事故抑止緊急対策にて、広報活動の一環として、町内の「百田」、「源」、「飯野」、「東」の各小学校児童の代表延べ五〇人、それぞれ交代で町の広報紙に乗務し、かわいい声で「交通安全を守りましょう」と訴えました。

小学生が交通安全を呼びかける
（小笠原）

り上げて町民に交通事故防止を呼びかけ、多くの町民から好評を得て効果をあげ

交通安全広報用テレフォンカードを作成配布する

リンクして横転したり、ガードレールに衝突したりするのですから、凍結道路では堪ったものではありません。それこそ車は運転者の意思に背いてとんでもない方向へ進んでしまいます。

「見てる」ということを
守りさえすれば事故を防ぐ
ことができたのにと残念で
なりません。

道路は自分一人のもので
はありません。他人に迷惑
をかけないよう謙虛な気持
ちで、『思いやり運転』を
していただきたいと思いま
す。

また、スパイクタイヤや
スタッドレスタイヤは、雪
道や凍結路で大きな効果を
発揮しますが、万能ではありませんので、晴天の運転
のようにスピードを出して
いてブレーキを踏めばやは
りスリップ事故につながり

きな事故を招くということです。本年九月二十三日には、他の事故のためその後方に停止した大型トラックに続いて停止した乗用車の後方を進行したトラックが、脇見をしていたため前車が止

り上げて町民に交通事故故陣止を呼びかけ、多くの町内から好評を得て効果をあげました。

また、この巡回広報車は町の婦人交通指導員も同乗し、町内の危険箇所や事故多発地点、それに、正しくドライバーや歩行者等について実施指導を行い、生きるための交通安全教育としても大きな効果をあげました。

交通安全広報用テレフォンカードを作成配布する
力をえて「みんなで守ろう交通ルール」の広報用テレフォンカードを作成し、各種行事の記念品や賞品として活用し交通安全広報に努めています。また、高齢者を開いたり「鷹沢交通安全かわら版」を作成配布して広く交通安全を呼びかけました。

自動車や原付自転車には
必ず 自賠責保険と
任意の自動車保険を

つけましょう。
損害保険代理店
株式会社 たいよう共済山梨支店
甲府市丸の内 2 丁目 32-13
日東ビル 4 階